

Bantu Pasien Kurang Mampu, PDGI Morowali Gelar Baksos Operasi Bibir Sumbing



Journalist: **supriyono**, Tanggal: *26 Jul 2019*

MOROWALI - Persatuan Dokter Gigi Indonesia (PDGI) Calon Cabang Morowali dan Morowali Utara gelar Bakti Sosial (Baksos) operasi cela bibir dan cela langit-langit atau biasa dikenal bibir sumbing, pada Jumat, 26 Juli 2019 ini.

Hal itu disampaikan Ketua Panitia pelaksana kegiatan, drg. Tri Novriandi saat dihubungi Jurnalis IndonesiaSatu.co.id melalui handphon via aplikasi WatssApp, Kamis25 Juli 2019.

Menurut Sekertaris Panitia Baksos, drg. Iin Sandya Amaliah, baksos ini sebagai upaya PDGI meringankan beban penderita, baik orang tua, anak-anak, maupun keluarganya. "Ini merupakan langkah kecil kami, dalam memberikan sumbangsi besar bagi penderita," katanya.

Ia menambahkan, baksos tersebut memiliki maksud dan tujuan, sebagai bentuk perhatian khusus dalam memfasilitasi operasi pasien cela bibir dan langit-langit secara gratis kepada pasien yang tidak mampu di Sulawesi Tengah, khususnya di Kabupaten Morowali dan Kabupaten Morowali Utara.

"Dan sebagai upaya agar penderita kelakuan cela bibir dan langit-langit dapat bangkit dan memiliki kepercayaan diri ditengah masyarakat," tuturnya.

Selain itu, lanjutnya, kegiatan ini sebagai ikhtiar pendekatan psikologi kepada orang tua dan keluarga pasien agar dapat meringankan beban orang tua maupun keluarga pasien.

"Sebab Baksos ini, merupakan program pemberdayaan masyarakat yang melibatkan seluruh komponen masyarakat Sulawesi Tengah, khususnya Kabupaten Morowali dan Morowali Utara, baik pemerintah, maupun swasta," terangnya.

Lebih jauh, kita berharap melalui kegiatan dapat terbentuk suatu sistem antara P4CBL dan CaCab Morowali-Morowali Utara dalam memberikan pelayanan dan penanggulangan penyakit cela bibir dan langit-langit di Sulawesi Tengah dan Kawasan Timur pada umumnya.

"Baksos ini tujuan lainnya, untuk menjalin kemitraan dalam menanggulangi, penderita cela bibir dan langit-langit," tutupnya. (Supriyono)



Sumber:

<http://morowali.wartakesehatan.co.id/news/detail/>

[bantu_pasien_kurang_mampu_2c_pdgi_morowali_gelar_baksos_operasi_bibir_sumbing](#)